



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 23.11.2016

ANTRAG

Olympia-Ruderregatta-Anlage endlich wirtschaftlich betreiben!

Die Landeshauptstadt München setzt sich mit der Gemeinde Oberschleißheim ins Benehmen, um für die Olympia-Ruderregatta-Anlage einen Betreiber für eine kostendeckende, sportliche und evtl. auch gesellschaftliche Nutzung zu finden (z.B. Wakeboarding-Anlage, Standup-Paddling, stehende Welle, Funsportarten, Beachclub etc.).

Begründung:

Die Olympia-Ruderregatta-Anlage verfällt zusehends, und trotz mehrfacher Bemühungen über viele Jahre hinweg findet sich kein tragfähiges Konzept zum weiteren Vorgehen. Anstatt weiterhin größere Summen öffentlicher Gelder für den Unterhalt der Anlage sowie für immer neue Vorschläge und Planungen durch Mitarbeiter der städtischen Verwaltung auszugeben – von einer Sanierung der Anlage für mehrere zehn Millionen € gar nicht zu reden –, sollte endlich ein privater Pächter für die Ruderregatta gefunden werden. So kann die Landeshauptstadt München die laufenden Kosten begleichen und die Anlage für die Bevölkerung für Sport- und Freizeitaktivitäten dauerhaft erhalten bleiben.

Initiative: **Mario Schmidbauer**

weitere Fraktionsmitglieder: Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Eva Caim, Richard Progl

BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

Rathaus, Marienplatz 8 • Geschäftsstelle: Zimmer 116 • 80331 München
Telefon: 089 / 233 – 207 98 • Fax: 089 / 233 – 207 70